

- Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento -

V CONGRESO INTERNACIONAL DE CERAMICA

Viena, 17-22 septiembre 1956

El V Congreso Internacional de Cerámica celebrará sus reuniones en Austria, del 17 al 22 de septiembre de 1956.

La reunión general de los Congresistas tendrá lugar en Viena el 19 de septiembre, fecha a partir de la cual se desarrollarán los diversos actos oficiales del Congreso.

Esta parte del programa irá precedida de dos jornadas (17 y 18 de septiembre), consagradas a visitas a fábricas de cerámica. Estas visitas se realizarán por grupos separados, según la especialidad, tal como se indica a continuación:

Primer Grupo: LADRILLOS

Se reunirá en Salzburgo, y visitará:

- la fábrica de Weitwöth
- la fábrica de Eferding
- la fábrica de Wels

Segundo Grupo: PRODUCTOS REFRACTARIOS

Se reunirá en Velden (o en Villach), y visitará:

- la fábrica de Radenthein
- la fábrica de Trieben

Tercer Grupo: PORCELANA Y CERAMICA ARTISTICA

Se reunirá en Salzburgo, y visitará:

- la fábrica de la Gmundner Keramik
- la fábrica de la Keramos Vienna X

Cuarto Grupo: ARTICULOS SANITARIOS

Se reunirá en Salzburgo, y visitará:

- la fábrica de Gmunden

Quinto Grupo: MAYOLICA Y CERAMICA FINA

Se reunirá en Viena, y visitará:

- la fábrica cerámica de la Wienenbenger

Terminadas las visitas, todos los congresistas se reunirán en Viena, el 19 de septiembre, para asistir a la inauguración oficial - del Congreso en el Musikverein.

Durante los días 20-21 de septiembre tendrán lugar las reuniones de las diversas secciones (científica, ladrillos, productos refractarios, cerámica).

La clausura oficial del Congreso tendrá lugar el sábado, 22 de septiembre, en presencia de las personalidades oficiales.

- - -

NOTA.- Las personas interesadas en este Congreso pueden dirigirse, para más detalles, a la "ASSOCIAZIONE NAZIONALE DEGLI INDUSTRIALI DEI LATERIZI", Via Cavour, 71. ROMA.